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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  85  del 30.07.2015 

Da inviare a: 

� Commissario Straordinario 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo scuola dell’infanzia 

“Aporti” viale Europa. 

- Convocati Ing. Parrino E. A. e il 

Dirigente Scolastico Dott. Ilardi 

Giovanni Pietro. 

- Appuntamento sul luogo. 
       

Note: Rinviata per mancato numero legale. 

 

 

 
L’annoduemilaquindici il giorno trenta del mese di luglio alle ore 

9.30, sul luogo della scuola, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// Si /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 9.30 9.40 10.30 11.00 

Componente Nicolosi Antonino /// Si /// /// /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 9.30 9.40 10.30 11.00 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 9.30 9.40 10.30 11.00 

Componente Intravaia Gaetano /// Si /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// Si /// /// /// /// 

 
Presidenza del Vice Presidente Dara Francesco, che accertata la 

mancanza del numero legale ai sensi dell’art. 17 del Regolamento 

del Consiglio Comunale e dell’art. 30 della L.R. 9/1986 e s.m.i. 

sospende e rinvia la seduta alle ore 10.30.  

Decorsa l’ora di sospensione iniziale, la seduta di prosecuzione 

avrà inizio. 

Alle ore 10.30 dopo l’ora di sospensione sono presenti i 

consiglieri Dara, Caldarella e Ferrarella.   
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Tra i delegati sono presenti il Geom. Ponzio Vincenzo, il Dirigente 

Scolastico Dott. Ilardi Giovanni Pietro, accompagnato dal 

segretario ed un collaboratore scolastico.                      

Il VICE PRESIDENTE Dara dichiara aperta la  seduta e  propone  di 

passare  alla  trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  

recante: Sopralluogo scuola dell’infanzia “ Aporti” viale Europa. 

Il VICE PRESIDENTE Dara ringrazia la presenza dei convocati e 

rivolgendosi al Dirigente Scolastico che la presenza della 

commissione è dovuta alla questione dell’albero è se c’erano altre 

problematiche. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico dove fa notare alla 

commissione che lungo il corridoio d’entrata nella parte del tetto 

evidenzia delle macchie dovute ad infiltrazione d’acqua e 

specifica, che hanno speso un sacco di soldi per i prodotti della 

manutenzione ordinaria che hanno fatto, lasciando la lamiera fuori 

posto dove l’acqua s’infiltra. 

Entrando a destra in un’aula il Dirigente Scolastico ci fa notare 

la presenza di crepe sul tetto, poi accompagnandoci fuori nel 

giardino ci spiega che già a settembre aveva chiesto l’intervento 

del Comune dove hanno tagliato l’albero ma l’hanno lasciato 

mongolo. 

La commissione si appresta ad attenzionarlo dove l’albero si 

presenta con due tronchi divaricati, uno tagliato ad una altezza di 

quattro metri privo di rami, mentre l’altro con una regolare chioma 

presenta due grossi rami spezzati, che in presenza di vento, 

potrebbero cadere. 

Nello stesso  giardino sono presenti vari giochi come le altalene 

di cui le travi sono logorati , dondoli e altri giochi pericolanti 

dove il Dirigente Scolastico ci dice che vanno rimossi in quanto 

pericolosi. 

Nella parte laterale a destra dell’edificio si presenta una 

tettoia, dove i rami degli alberi la sovrastano e le foglie cadono 

sopra la tettoia, otturando la grondaia che la circonda dove 

necessita una pulizia straordinaria. 

Il geom. Ponzio sottolinea che è già a conoscenza della gravità 

dell’albero e si rende conto che l’albero và tolto, ma non avendo 

disponibilità economiche e non avendo, una ditta a disposizione in 

questo momento, dichiara che quanto prima, che la scuola inizi, 

prenderanno provvedimenti. 

Il vice Presidente Dara rivolgendosi al Geom. Ponzio chiede cosa 

c’è da fare per quanto riguarda l’infiltrazione. 

Risponde il Geom. Ponzio che la guaina si sarà staccata nelle 

giunture dove in precedenza hanno fatto dei lavori ordinari ma non 

definitivi, e che per tutte le problematiche della scuola hanno 

predisposto un progetto preliminare dove ritiene che la cifra si 

aggira a circa 100.000,00 euro, quindi se all’interno del Piano 

Triennale, il Dirigente dei lavori pubblici farà in modo tale di 

fare tale richiesta anche nell’elenco annuale ed il consiglio potrà 

intervenire si adopererà per finanziare il relativo progetto. 

Il cons. Caldarella assieme alla commissione, fa presente che già 

più di una volta abbiamo segnalato che nel lato destro dell’entrata 
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dell’asilo, quando piove, l’acqua avendo la pendenza verso la 

parete della scuola, se ne và sotto la struttura, avendolo 

segnalato più di una volta, ancora oggi non viene ripristinato, 

invitando per l’ennesima volta l’ufficio responsabile ad adoperarsi 

per togliere tale inconveniente che si potrà nel tempo, come un 

pericolo. 

Il Geom. Ponzio dichiara che tale inconveniente viene incluso 

all’interno del progetto. 

Il Dirigente Scolastico dichiara che non funzionano gli impianti 

idranti e che non possono accedere nei locali della pompa idrante, 

perché i locali sono del Comune e la scuola è priva di chiave per 

l’accesso, questa problematica era stata evidenziata anche per 

iscritto in precedenza. 

Il Dirigente Scolastico ringrazia la commissione per le 

problematiche evidenziate e la invita a ripresentarsi sul luogo 

prima che inizia l’anno scolastico per verificare l’incolumità e 

sottolinea che non ha intenzione di aprire la scuola in queste 

condizioni.          

Interviene il cons. Caldarella invitando il Dirigente dei lavori 

pubblici e il Commissario Straordinario a prendere provvedimenti 

immediate con un atto deliberativo d’urgenza per togliere tale 

inconveniente a tale dichiarazione concordano il Vice Presidente e 

i componenti della commissione. 

Prende la parola il Vice Presidente cons. Dara dicendo che a nome 

della commissione si necessita un intervento straordinario del 

Dirigente dei lavori pubblici e con i tecnici dei servizi 

manutentivi per venire a fare un sopralluogo per rendersi conto 

della situazione. 

Il Vice Presidente aggiunge che il Geom. Ponzio farà portavoce al 

suo dirigente, che questa commissione obbliga l’amministrazione che 

entro il mese di agosto, prima che inizia l’anno scolastico di 

prendere provvedimenti principalmente per l’albero e per tutti gli 

altri problemi evidenziati. 

Concludendo ringrazia il Geom. Ponzio per la puntualità e il suo 

intervento dicendo che al Dirigente Scolastico e alla commissione, 

interessa che la scuola sia efficiente, ma se non ci sono le 

condizioni e giusto che la Dirigente dei lavori pubblici o il 

Commissario Straordinario lo comunichi, perché ognuno si deve 

prendere le proprie responsabilità, quindi per una migliore 

funzionalità e sicurezza della scuola.         

Il Vice Presidente cons. Dara ringrazia il Dirigente Scolastico e i 

suoi collaboratori e la commissione e non avendo altri chiesto di 

parlare, dichiara chiusa la seduta.   

La seduta è tolta alle 11.00. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

              Il Segretario                                                                                                         Il Vice Presidente 

          Salvatore Manfre’                                                                                                        Francesco Dara  


